

# *L'Équateur rejette un rapport des USA sur le narcotrafic*

---



Quito, 4 mars, (RHC).- Le gouvernement de l'Équateur a rejeté le rapport de cette année sur la stratégie internationale en vue du contrôle du trafic de stupéfiants, publié par les autorités étasuniennes.

Un communiqué du Ministère équatorien des Affaires étrangères signale que l'Équateur ne considère pas comme légitimes les rapports de Washington sur diverses questions, car les États-Unis ne sont pas facultés pour émettre des critiques, recommandations ou dresser des listes unilatérales.

Le communiqué du ministère des Affaires étrangères de l'Équateur précise qu'une telle pratique a une intention politique claire, qu'elle viole les principes d'égalité juridique des États et de non intervention dans les affaires intérieures de pays souverains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123318-lequateur-rejette-un-rapport-des-usa-sur-le-narcotrafic>



**Radio Habana Cuba**